

今日は、令和2年より國民の祝日となつた  
徳に天皇陛下の誕生日を祝う天皇誕生日。天  
皇陛下は登山を趣味とされてゐるのは有名な

日本百名山も半数以上  
踏破するほゞ本当に山  
がお好きだと分かる。  
西東社の「歩いてみた  
い日本の名山（皇太子  
の登られた百の名山ガ  
イド）」で1973年  
8月21日～22日に学  
友と白馬岳に、また1  
988年8月29日～31  
日に唐松岳・五竜岳登  
山は懐かしい記憶だ。

# フリー風

宮田守男

(現場)からの

585

話。日本最初の山岳グラブである日本山岳会通常会員で日本経済新聞の記事で会員番号が10001番と掲載されている。

また日本山岳会東海支部の情報では、登ら

れた山は170以上、

2月に一般道路（無

料）化する方針を示し

た。観光関係者には朗

報だ。当初

長野自動車

道・更埴

C・櫛ノ井

～地下トンネル等で現

有のトンネルに接続さ

せる構想が、地盤が軟

弱でオリンピック開催

までに合わないた

る。寒さを利用した觀

暖冬傾向が続いてい

る。寒さを利用する。

日本列島はこの冬、

南極に次ぐ

膨大な量の氷を抱え

る「第3の極」と呼ばれ

るヒマラヤ山脈氷河が

急速に溶けだしてい

る。5万を超える氷河

からの水源枯渇は約20

億人と動植物に壊滅的

に影響があると伝え

た。この6・7年は冬

陛下の山への思いが多くの人達に伝わってほしいと願つてゐる。

長野県は県道路公社が管理運営する「白馬長野有料道路」を来年2月に一般道路（無料）化する方針を示した。観光関係者には朗報だ。当初

長野自動車道・更埴C・櫛ノ井～地下トンネル等で現有のトンネルに接続させる構想が、地盤が軟弱でオリンピック開催までに合わないため国道19号線を利用したと聞いた記憶があ

る。「御神渡り」が出現しない「明けの海」状態だ。

また朝日新聞デジタルは北極、南極に次ぐ

代」をもう生き延びる

か考へなければいけない時代に私達は生きてい

る。

（信州地域社会フオ

ラム会員・白馬村森上

に雪が降ります」との地元民の声と共に雪水圏の専門家の「日本にも影響する」の指摘には不安が募った。温暖化で世界の食料事情が悪化し「飢えの時

に雪が降ります」との地元民の声と共に雪水圏の専門家の「日本にも影響する」の指摘には不安が募った。温暖化で世界の食料事情が悪化し「飢えの時

に雪が降ります」との地元民の声と共に雪水圏の専門家の「日本にも影響する」の指摘には不安が募った。温

暖化で世界の食料事情が悪化し「飢えの時

に雪が降ります」との地元民の声と共に雪水圏の専門家の「日本にも影響する」の指摘には不安が募った。温

暖化で世界の食料事情が悪化し「飢えの時

に雪が降ります」との地元民の声と共に雪水圏の専門家の「日本にも影響する」の指摘には不安が募った。温

「飢えの時代」を生き延びる  
知恵が求められている

新潟デジタルは北極、  
南極に次ぐ  
膨大な量の氷を抱える  
「第3の極」と呼ばれるヒマラヤ山脈氷河が急速に溶けだしている。5万を超える氷河からの水源枯渇は約20億人と動植物に壊滅的に影響があると伝えた。この6・7年は冬



河津町 農家の作る環境に近い栽培法で農家に栽培種を選択させる地域づくりの取り組みは見事だ